

# EL SECRETO DEL CRÁTER

## 2



EL SECRETO  
DEL CRÁTER

## 2

Transcurría el año 2096, en un planeta con un avance sumamente impresionante, muchos de los sueños y metas de la humanidad se habían logrado, viajes al espacio, vehículos voladores, una sociedad 100% sustentable, quizás y aún no se había logrado erradicar con todos los males de la sociedad, pero se ha logrado un gran progreso, sin embargo, no se puede borrar todos los errores que alguna vez cometieron las personas que antecedieron a esta nueva sociedad, atrás queda el catastrófico recuerdo de una vida de excesos, de contaminación, de batallas por recursos que debido a la falta de conciencia ecológica cada vez eran más agresivas, hasta el punto en el que aquellos seres humanos que vivieron unos 40 o 50 años antes sufrieron el infierno en vida, sin embargo, llegar hasta lo más profundo del abismo de atrocidades les dio una nueva perspectiva e ideales a los pueblos que quedaron, fueron años de arduo trabajo considerando que su hogar se había convertido años atrás en una bomba de tiempo, pero, lo consiguieron, el ser humano comenzó un viaje a través de las estrellas, conociendo paisajes inimaginables, vistas bellísimas, y después de varios años de búsqueda, llegaron a su nuevo hogar, lugar que les otorgó una segunda oportunidad a toda la humanidad renovada.

Aunque todo iba como viento en popa, aun había un sector de la población, sobre todo adultos mayores, que se sentían sumamente arrepentidos porque en ellos estaba el cambio cuando aún podía realizarse, el egoísmo y la falta de muchos valores corrompió tanto a las personas que prefirieron aceptar desde antes su perdición en vez de hacer algo al respecto, así que concentraron sus recursos para iniciar un proyecto que en el pasado se había quedado abandonado, porque pensaban que era algo aún más imposible: el viaje en el tiempo.

La ciencia ficción la había retratado por décadas, años y años de libros, películas y series mencionando sobre las posibilidades de llegar desde un espacio en el tiempo de la historia hacia otro, aunque, nunca se supo si alguien habría intentado convertir esa fantasía a algo real. Eran muchos los pueblos y familias que estaban involucradas en este proyecto, sin embargo, debido a que los gobiernos no tenían interés por una idea tan disparatada, el proyecto tardó décadas para siquiera comenzar a ver los frutos del trabajo de los pioneros, así que el interés se fue perdiendo poco a poco y cada vez eran menos personas las que creían que fuese posible lograrlo.

Las instalaciones en donde se realizaba el proyecto cada vez estaban más descuidadas, sin embargo, no dejaban de tener personas trabajando para conseguir el sueño de los pioneros del proyecto. En una zona de las instalaciones, hay dos personas que todo el tiempo se la pasaban de un lado hacia otro, tratando de comprender cómo continuar avanzando con su objetivo, un muchacho de 18 años, que disfrutaba mucho vestir jeans deslavados, camisetas, sudaderas y tenis, y una chica de una edad similar, que siempre se vestía como si fuese a un evento de gala; Francisco y Lucía, eran los encargados de continuar con los ideales de sus abuelos, eran de dos familias diferentes pero desde pequeños habían convivido, ambos estando muy atentos cuando sus abuelos les contaban sobre las maravillas que existían en el planeta Tierra, sobre los paisajes únicos, la belleza de la naturaleza, la magia que contenía ese hogar que tuvieron que abandonar, y ellos crecieron con el sueño de conocer algún día ese fantástico lugar, aunque el planeta en el que se encontraban tenía condiciones similares al planeta Tierra, nunca habían visto en persona cosas tan increíbles como las que sus abuelos les enseñaban en

fotografías. Sus abuelos además les habían transmitido el entusiasmo por querer recuperar ese hogar, debido a que años después de instalarse en el planeta en el que ahora residen, la humanidad intentó volver a la Tierra, pero sin importar la cantidad de años que habían pasado, el planeta aún seguía siendo un caos, con escasas señales de vida. Es por ello por lo que desde pequeños surgió en ellos la curiosidad y el deseo por ayudar a sus abuelos a cambiar las cosas, volver a otorgarle una nueva oportunidad a la humanidad.

Francisco y Lucía, a su corta edad, ya comprendían muchos de los conceptos que se requerían para viajar en el tiempo, pero, lo difícil no era únicamente llevarlo a cabo, porque ya se había logrado después de décadas de trabajo viajar en el tiempo, ellos necesitaban analizar una fecha clave para conferirle las herramientas a las personas de la Tierra para llegar a la solución más adecuada para todos los problemas que estaban por enfrentar, y encontrar la manera más idónea para hacerlo, debido a que sus abuelos les habían platicado que ellos conocían el viaje en el tiempo porque en el pasado, había ocurrido un suceso impresionante. Ellos les relataron que una madrugada cerca del pueblo en el que ellos vivían, un objeto enorme iluminó el cielo y colisionó contra el bosque en el que iban a jugar, muchas personas intentaron ayudar con la situación que se estaba presentando y circunstancias misteriosas acontecieron en los días siguientes, como el hecho de que vehículos distintos a los de las autoridades del pueblo llegaron a instalarse cerca del lugar del impacto y después de varios días, estos vehículos abandonaron el lugar y únicamente dejaron un letrero que decía “zona restringida”. El relato de sus abuelos no termina ahí, porque aparentemente las personas que habían llegado a resguardar la zona del impacto se encargaron de ocultar el acontecimiento a los

ojos del mundo y, años más tarde una de las personas que trabajaba con las autoridades que manejaron la situación les reveló a los habitantes del pueblo que habían recibido la visita de un grupo de personas que decían venir del futuro, pero nunca creyeron en su palabra, por lo que no hicieron nada de lo que les dijeron, pero nadie, con excepción de sus abuelos, había creído en la palabra de ese individuo y lo dieron por loco. Entonces, únicamente sus abuelos conocían que había una posibilidad de que el viaje en el tiempo fuese posible porque en algún momento de su vida, ellos vivieron un evento muy extraño y misterioso.

Tal vez y la clave del viaje en el tiempo radicaba en aquel sitio en donde colisionó esa masa incandescente colosal, por lo que la siguiente tarea de Francisco y Lucía sería regresar al planeta en donde la humanidad nació, regresar a la Tierra.